



# **Explorando el Malkitzedek**

**Elder Teddy Wilson  
Seekers of Yahweh Ministries  
(As recorded Live on July 3, 2016)**

## Explorando el Malkitzedek

Bendito sea Yahweh, Rey del Universo, que nos ha santificado con Sus mandamientos, nos ha redimido con la sangre del Hijo, Yahshua, y nos ha dado el mandato de escuchar y responder al llamado del Shofar. Así que aquí estamos una vez más en Seekers with Yahweh Ministries. Y hoy vamos a grabar en nuestro servicio de Shabat.

Vamos a grabar el primer clip sobre la exploración de Malkitzedek. Esto ha tardado mucho en llegar para muchos de ustedes que nos están viendo a través del canal de YouTube o del sitio web. Y este será el primero de, creo, tres clips en este momento que se grabarán.

Porque muchos de ustedes están viendo esto en CD, y algo más de una hora y creo que 19 minutos no caben en un programa de CD que uso. Así que vamos a tener que dividirlo un poco más de lo que esperábamos. Sin embargo, el largo camino hacia la enseñanza está aquí.

Así que sigamos adelante y oremos, y luego continuaremos con la charla y la enseñanza. Padre Celestial, Gran Rey, te alabamos hoy. Nosotros, tu pueblo, levantamos tu santo nombre.

Y oremos para que tu espíritu esté con nosotros, Padre, mientras exploramos tu palabra. El sacerdocio que has ordenado para traer vida eterna. Oramos para que te muevas en nosotros de manera santa, Padre, todos los días.

Enséñanos para que podamos adorarte en espíritu y en verdad. Oramos para que los ojos y oídos de los oyentes estén abiertos de acuerdo a tu voluntad. Y toda la alabanza y todo el honor y toda la gloria se debe a ti.

Y te damos muchas gracias, Padre, por el regalo de la vida eterna que se nos ofrece a través de Yahshua HaMashiach, nuestro Sumo Sacerdote, según el orden de Melquisedec. Y todos dicen, Amein. Amén.

Bueno. Antes de comenzar, quiero agradecer a la hermana Janet por todas las horas incansables que dedica a leer los Rollos del Mar Muerto. Cada uno de nosotros tiene el libro ahora.

Hay mucha información e información clarificadora sobre esta tarea en este libro hacia lo que creemos. Y hoy sólo vamos a arañar la superficie de esto. Porque estamos hablando de personas que eran hijos de Satanás.

Estos son físicamente los hombres que tienen el derecho. Los únicos hombres de Levi que tienen derecho a modificar el servicio en este momento. Y, por supuesto, significa que los hijos de Satanás son la semilla del ser justo.

Y entonces somos hijos e hijas de rectitud cuando llegamos al orden de Malki. Por eso es muy importante que entendamos esto. Hoy repasaremos algunas cosas.

El libro de la ley, el libro del pacto. Algunos profesores dicen que está separado. Y como veremos hoy, eso es diabólicamente imposible.

Es imposible que eso sea cierto. Y creemos que cuando separamos el libro de la ley y el libro del pacto, de ninguna manera significa que estéis siendo lamentables. Pero lo que sí significa es que tenemos la oportunidad de salir de esa cobertura temporal y entrar en el orden del Malki Tzedek.

Debo agregar nuevamente, no estamos de ninguna manera inclinándonos hacia el orden levítico en absoluto. Entonces habrá maestros que nos acusarán de ser levíticos porque no creemos que el libro de la ley y el libro del pacto estén separados. Esto simplemente no es verdad.

Y esta enseñanza va a demostrar que el orden de Malki Tzedek y los escritos de Moshé son el pacto. Ahí es donde existe el pacto. ¿Está bien? Y una vez más quiero agradecer a Jackie, la hermana Jackie, por todo lo que ha hecho para ayudarnos a desenterrar todas estas escenas de los Rollos del Mar Muerto.

Y ahí es donde vamos a comenzar esta noche. Porque vamos a sentar, o discúlpeme, esta mañana, vamos a sentar las bases, por así decirlo, una base histórica. Antes de adentrarnos en las Escrituras y el estudio del idioma.

Porque en el estudio del idioma, libro de la ley, libro del pacto y libro de Moisés es donde está la información de claridad. Debemos mirar eso en los antiguos jeroglíficos hebreos. Y cualquiera que no se haya tomado el tiempo para hacerlo no puede enseñar la verdad.

Es absolutamente imposible que eso suceda. Si no sabes lo que significan esas imágenes y le estás diciendo a la gente que el libro de la ley y el libro del pacto están separados, estás hablando fuera de turno. Eso es todo al respecto.

Hablar fuera de turno. Entonces, como maestros, necesitamos saber con qué estamos alimentando al rebaño. Y si estamos alimentando al rebaño con desobediencia a la Torá, hay algo mal en eso.

Está bien. Entonces, Aleluya. Alabado sea su nombre.

Lo que vamos a hacer es comenzar con alguna información histórica. La hermana Jackie desenterró esto. Y luego desenterré el siguiente.

Alguna información histórica que encontró en la Biblia. Y dice el Pentateuco. Debemos considerar los libros de Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio juntos porque todos fueron escritos por Moshé.

Los rabinos judíos reconocieron la estrecha conexión entre estos cinco y los llamaron los cinco libros o las cinco quintas partes de la ley. Ahora vamos a ver por qué estos antiguos rabinos, o simplemente los llamaremos pioneros, está bien, de lo que ahora conocemos como enseñanzas rabínicas. Vamos a ver por qué dijeron eso.

Porque estos hombres conocían la diferencia entre Torá y Torot. La forma plural de plural. Ahora, la gente que está enseñando que hay una separación entre el libro de la ley y el libro del pacto, no conocen la diferencia entre Torot y Torá.

Y por lo tanto, vamos a ensuciar nuestra mente cuando enseñemos. Ahora, sigamos aquí con esta información histórica. Los rabinos judíos reconocieron la estrecha conexión entre estos cinco y los llamaron las cinco quintas partes de la ley.

Los traductores griegos los llamaron el Pentateuco, el libro quíntuple. De hecho, es probable que los cinco libros fueran originalmente una narración continua. ¿Oíste esto? Ahora, vamos a buscar más información sobre eso.

Lo que esto nos dice a todos es que los primeros cinco libros que fueron escritos por Moshé fueron escritos en un pergamino enorme. Incluso hay evidencia histórica de que uno de estos que han sido encontrados recientemente por arqueólogos encontró un pergamino de 20 pies. De modo que la teoría del libro de la ley y del libro del pacto, solo bajo esos fundamentos, no pueden ser positivos.

No pueden ser libros separados porque todos fueron escritos sin capítulos, sin versos, y todos fueron escritos en una escritura continua en un rollo enorme. Eso es crítico. Eso es crítico.

Bueno. Y dice que los 70 traductores que hicieron la versión de los Setenta la dividieron en los cinco libros actuales. Y tenemos evidencia histórica que nos dice que eso sucedió en el siglo II a.C.

Estas fechas también son fundamentales para que las entendamos. Entonces, hasta el siglo II a. C., todos estos escritos estaban en una gran compilación. Y no fue hasta que hicieron la Septuaginta que se convirtió en cinco rollos separados.

Entonces aquí vemos, con esa información, que en su forma más pura, los escritos de la Torá, en los que hay Torá, está bien, fueron compilados en un solo escrito. Esa evidencia en sí misma plantea un gran signo de interrogación sobre el hecho de que el libro de la ley y el libro del pacto son libros separados. Y ya sé los argumentos que van a esgrimir en contra de eso, pero no voy a poner todas mis cartas sobre la mesa de primera mano.

¿Está bien? Tenemos más. Tenemos más para apoyar esa verdad. En los manuscritos hebreos judíos, el Pentateuco todavía contiene un solo documento ininterrumpido marcado únicamente con las divisiones para la lectura.

Esdras, Nehemías y Crónicas. Y aquí es donde vamos a ir a las Crónicas para sentar las bases de esta verdad bíblica de que es imposible que esos libros estén separados. ¿Bueno? Porque en el tiempo de la Reforma, cuando salieron de la esclavitud, alguien encontró los libros, dice.

Pero vamos a echar un vistazo a esa palabra que ha sido traducida a libros en hebreo y ver qué significa realmente. ¿Está bien? Bien, dice que Esdras, Nehemías y Crónicas se refirieron de diversas formas al Pentateuco como la ley de Moisés, el libro de Moisés, el libro del pacto y el libro de la ley, la Torá. Así que ahí es donde nos vamos a centrar aquí.

Porque como vamos a ver, un sacerdote encuentra el pergamino. El sacerdote se lo da al escriba y el escriba se lo da al rey. Yahshua era el rey según el orden.

Espera un minuto. Entonces, cuando el rey regrese y se abran los libros del libro de Apocalipsis, ¿qué estará leyendo? El libro de la ley, el libro del pacto en nuestra presencia. Es una escritura continua.

La única razón por la que vemos la separación es por el dogma inglés. Enseñanzas sobre la Biblia inglesa de las Escrituras hebreas. Esa es la única razón por la que estamos viendo la separación, porque están trayendo esta enseñanza sólo desde una traducción al inglés.

Sin la evidencia histórica de los escritos y sin el conocimiento común de las antiguas hipótesis hebreas. El conocimiento común significa que puedes aprender esto tan fácilmente como yo. Y si todos los maestros que están enseñando esto, una vez que vean esto, y sé que lo harán, una vez que vean esto, si no dejan de enseñar lo que han estado enseñando, les advierto a todos los hermanos y hermanas que incluso cuestionen continuar viendo cualquiera de sus enseñanzas.

Porque lo que van a hacer es que escribí el libro sobre ello y senté las bases. Estoy obteniendo vistas. Mi página de Facebook está funcionando, no me importa Facebook.

Y no me importa cuántas visitas obtengamos. ¿Sabes que? Me importa que comprendas la verdad de la palabra de Yahweh. No es necesario que nos envíes ni un centavo.

Y no tienes que vernos en Facebook, porque no puedes. Aleluya. Demos una mano a Yahweh.

No importa quién esté enseñando la palabra. ¿Bueno? Importa lo que significa la palabra en su forma más pura. Y eso es lo que vamos a ver hoy.

Aleluya. Bueno. Entonces aquí vemos que mencionan un capítulo treinta y cuatro de Crónicas.

Y cuando entramos en PowerPoint, ahí es donde vamos. Todo el mundo quería pruebas bíblicas. Y eso es lo que vamos a ver.

Bueno. Y también tengo esto de, y consigue tus lápices si quieres verlo. Aquí está el sitio web donde puedes ir y ver todas las pruebas y argumentos en contra del Pentateuco que lo escribió.

Y también nos brinda otro conjunto de información clave que también concluye que el libro fue escrito originalmente en pergamino no continuo. Puedes ir a [www.religioustolerance.org/torah.com](http://www.religioustolerance.org/torah.com) y puedes hacerlo tú mismo. Ahí es donde puedes encontrarlo.

Voy a leerles lo que realmente dice aquí. Los cinco libros de Moshé son también conocidos como el Pentateuco, los Libros de la Ley, la Ley y la Torá. Término bíblico.

Debajo de esa sección dice: Los libros fueron escritos originalmente como un solo rollo ininterrumpido. En algún momento alrededor del siglo II a. C. se dividió en cinco libros que vemos hoy. Está por todas partes cuando empiezas a buscar esto en Google y a obtener la información.

Ahora vamos a ir a los escritos y comentarios de los propios eruditos sobre los escritos de los Rollos del Mar Muerto. Miren lo hermoso que les queda esto a ustedes. Todo lo que leemos en los Rollos del Mar Muerto cuando vamos a las Escrituras, lo respaldará en un 110%.

Bueno. Entonces, la primera información que desenterré es algo que encontré. Uno de los siguientes, o quizás ambos, podrían ser del estudio de la hermana Jackie.

Pero en el pergamino 42540-541, esa es la parte de donde fue tomado. En COLB dice esto, la segunda visión de Levi. Después de que Leví mostró aún más su celo por Elohim en la matanza de los siquemitas, siete mensajeros de Elohim lo visitaron en un sueño para confirmar su nombramiento al sacerdocio.

Ahora bien, llegados a este punto quiero agregar que el sacerdocio del primogénito todavía estaba en funcionamiento. Por cierto, esa es la orden del Senado Malki. Yahshua es el sumo sacerdote según el orden del Senado Malki, ¿correcto? Esto es antes de Moisés.

Bien, esto es antes de Moisés. Ahora, lo que estamos viendo aquí es que Leví no fue el primogénito. Entonces, ¿por qué lo estaban entrenando? No estamos hablando de la tribu de Leví, sino de Leví el hombre.

Algo está pasando aquí. Están entrenando a Levi para que asuma... ¿Por qué no lo ponemos? Como vamos a ver, su padre y su abuelo son quienes lo entrenaron en los caminos del sacerdocio, a pesar de que él era No es el primogénito. ¿Podría ser por revelación? ¿Sabían que algo iba a pasar? Bueno, por supuesto que lo hicieron.

Está todo en las Escrituras. Lean todos su Biblia. Bueno.

No aparece ninguna noción de esta visión en la Biblia. En la visión, de la que sólo se conserva el final, los siete le dicen algunos de los derechos y responsabilidades de su nuevo cargo. En la col.

A, en 1T21, dice: La paz y la elección son las primicias de toda la tierra para comer. Pero durante el reinado de la espada, sólo hay lucha, guerra, matanza, trabajo, penurias, matanzas y hambre. A veces comerás, a veces tendrás hambre, a veces trabajarás, a veces descansarás.

A veces dormirás, a veces dormirás, a veces el sueño te evadirá. Mira cómo te hemos magnificado más que a nadie y cómo te hemos dado el oficio ungido de la paz eterna. Entonces estos siete me dejaron y me desperté de mi sueño y dije: Esta es la visión; y como estaba atónito de haber tenido una visión, ésta me la guardé para mí, sin revelarla a nadie.

Ahora Levi no le reveló esto a su padre. ¿Recuerda lo que pasó cuando no reveló las visiones que estaba recibiendo? Todos se pusieron celosos. ¿Bien? Estoy hablando de José aquí.

Cuando estos hombres que estaban recibiendo estas revelaciones se las revelaron a sus padres y a sus hermanos, ¿qué terminó pasando? Los celos aparecieron, fueron traicionados por su propia familia y vendidos como esclavos. Ahí está la imagen de por qué, para empezar, tenemos que ser redimidos por la noche. Bien.

Esa es buena. Ahora, en la página 253 es donde eso termina y luego Nick bajó la página y dice: El padre de Levi, Jacob, realiza un ritual para detener a su hijo como sacerdote. Entonces fue donde mi padre Isaac, y él también lo bendijo.

Entonces, cuando Jacob, mi padre, estaba diezmando, todo lo que tenía de acuerdo con su voto, Espera un momento, el sacerdocio levítico aún no existía. Entonces, ¿a dónde diezmaron? La orden del Senado Malki, ese sacerdocio. ¿Bien? Vemos que cada vez que Abraham conquistó a los reyes y aparece Malki.

Mira, es el mismo orden en todas partes. Sólo estamos sentando las bases. Pero vemos que ya estaban levantando a Leví, el hombre, y enseñándole acerca de los ritos del sacerdocio.

Porque sabían que ya estaba hablado por Yahweh que habría este problema dentro de Israel. Pero siempre encontró una salida. Él siempre abrió la manera de que fuéramos hermanos temporales si había algún problema.

Eso es lo que hace un padre. Bien. Y a mí, de todos sus hijos, me dio el diezmo a Elohim.

Y me vistió con vestiduras sacerdotales y oficialmente me nombró sacerdote de Elohim para siempre. Ofrecí todos sus sacrificios y bendije a mi padre por mí y también por mis hermanos. Entonces todos me bendijeron y mi padre también me bendijo.

¿Ves lo que está pasando aquí? ¿A quién le dio Jacob la túnica? La túnica vestal es la prenda que vestía aquel que fue transmitido al sacerdocio. ¿A quién se lo dio? Yosef, no su primogénito. Porque el sacerdocio primogénito había sido contaminado.

Pero es por eso que están levantando a Leví para que cuando llegue el momento, Leví sepa cómo dirigir el sacerdocio. Bien, en la misma página en la parte inferior, dice, el abuelo de Levi, Isaac, instruye a Levi en los deberes prácticos y morales del sacerdocio. En el segundo párrafo dice: Primero, evita cuidadosamente a mi hijo.

Estas son sus instrucciones para Levi. En primer lugar, evita cuidadosamente, mi hijo, toda impureza lasciva y todo tipo de acto sexual inapropiado. Debes casarte con una mujer de mi clan para no contaminar tu descendencia con mujeres nacidas.

Porque sois una simiente santa y santa es vuestra simiente como templo santo. Y porque eres considerado sacerdote santo para toda la descendencia de Abraham. Estás cerca de Elohim y cerca de todos sus santos ángeles.

Mantened, pues, vuestra carne limpia de toda impureza del hombre. Entonces aquí vemos que habían elegido a alguien para usar la prenda festiva. Y fue un empate de sus hijos.

Ató a uno de sus hijos. ¿Dónde más vemos estos conceptos en la palabra? Alguien tuvo un hijo y dijo: Si me bendices con un hijo varón, lo llevaré al templo, te lo ofreceré y lo ataré a ti. Y se convirtió en profeta.

Vemos las mismas instrucciones en los Rollos del Mar Muerto que vemos en las Escrituras. Ahora, la segunda cosa que quiero compartir con ustedes. De los Rollos del Mar Muerto y el comentario que se encuentra de los mismos.

Y algunos de los comentarios escritos por los eruditos. Está en la página 174. Y proviene del 1T22.

Y dice: Entonces Moisés llamó y dijo a los hijos de Israel: Hace ya cuarenta años que salimos de la tierra de Egipto. Hoy mismo Yahweh nuestro Elohim ha expresado estas palabras de su boca. Todos sus estatutos y todos sus reglamentos.

¿Cómo soportaré solo vuestras dificultades y vuestro pacto y os ordenaré el camino por el que debéis andar? Moisés está hablando de este libro llamado Pacto. No dijo que este es mi libro de la ley. Dijo que este es mi libro del pacto.

¿Bueno? Está bien. Así que entra. Designa para ti hombres sabios que te expliquen a ti y a tus hijos todas estas palabras de la ley.

Entonces aquí vemos que él estaba considerando todas las palabras que le fueron dadas como si la ley de Yahweh fuera el pacto. Y está escrito en lo que la gente llama el libro de Moisés. Es el mismo libro según lo que estamos viendo en los Rollos del Mar Muerto.

Tened mucho cuidado de hacerlas, no sea que se encienda su ira y se encienda su ira contra vosotros. Y aquí está estipulando algo muy importante. Él está diciendo que las leyes dadas por Yahweh que él estaba escribiendo son las leyes del pacto.

Todos ellos. Lo único que se puede modificar es la Torá. Eso es bíblico y vamos a llegar a eso.

¿Está bien? Tened mucho cuidado de hacerlas, no sea que se encienda su ira y se encienda su ira contra vosotros. Y él cierra los cielos arriba para que no llueva sobre vosotros y las aguas

debajo de la tierra para que no os den producto. Moisés habló nuevamente a los hijos de Israel, estos son los mandamientos que Elohim nos mandó obedecer.

Entonces aquí vemos que en los Rollos del Mar Muerto Yahweh, o disculpe, Moshé consideró los escritos que estaba escribiendo como pacto. Y se convirtió en un pergamino, no en un libro. ¿Está bien? La tercera cosa que me gustaría compartir de los escritos de los Rollos del Mar Muerto es 11 P13.

Matt Barclay. Está en la página 455 de este libro, si tienes ese. El autor declara que el agente de esta salvación es Anunis.

Aquí, por cierto, el título de este escrito. Este escrito es la venida de Malquisedec. ¿Bueno? Esto es lo que fue, este fue el tema en la parte superior de la página del que están hablando aquí.

Dijeron específicamente la venida de Malquisedec. De esto se trata. El autor declara que el agente de esta salvación no será otro que Malquisedec.

Una figura misteriosa a la que sólo se hace referencia dos veces en la Biblia. Eso es debatible. Mire en todas partes vemos la palabra justicia y muchas veces verá el tzadiq.

Y podría referirse a algo según el Señor. En Génesis 14 y Salmo 110 . Para nuestro autor Malquisedec es un ser divino enormemente exaltado.

A quienes se les aplican nombres que generalmente se refieren únicamente a Elohim. Entonces, ¿quién fue nuestro lector? El nombre hebreo El y Elohim. En la cita del autor de Isaías 61.2 que habla del año de gracia de Yahweh.

Malquisedec es sustituido incluso por el santísimo nombre de los Elohim de Israel. Eso significa que estos tipos que estaban en Qumrán sabían que esta manifestación, este ser divino iba a ser Elohim. Es el único que podría redimirnos.

No sólo Elohim sino Elohim ardientes. Elohim calientes. Los Elohim principales.

Buen punto hermano Bob. Eso también nos muestra un par de cosas aquí. Y no quiero excitarme con eso.

Quizás abordemos eso en otro momento. Pero sí prueba una cosa. Que Yahweh nos redima.

Eso es lo que creía el pueblo hebreo. Y también me muestra algo sobre el orden de los Malki. Sabíamos lo que estaba pasando en el primer siglo.

Algunas de estas cosas sobre las que estamos leyendo aquí fueron escritas como comentarios por los eseneses o hijos de Sadoc que vivieron en Qumran y sus alrededores durante el primer siglo. ¿Adivina en qué idioma escribían? ¡Griego! Es una broma. ¡Era hebreo! Ahora si estaba

tratando de preservar un sacerdocio y sabía que los hijos de Sadoc eran los únicos que tenían derecho a alterar el servicio.

¿Querría que anduvieran por el templo en el primer siglo uniéndose al sacerdocio que estaba a punto de ser removido? Absolutamente no. Entonces, ¿qué harías? Ocultarles algo. No revelarles nada todavía.

La resurrección. Es por eso que había dos grupos diferentes de personas en la tierra en el primer siglo. Unos creían en la resurrección y otros no.

Los saduceos y los fariseos. Ahora estos tipos dijeron que no quiero tener nada que ver con nada de eso. Y están aquí en el desierto, en medio de la nada.

Juan el Bautista, Yohanan el Inmersivo, estaba leyendo. ¿De dónde obtuvo toda esta información? ¿Podría ser que se topó con estas personas? Ese es un tema que abordaremos más adelante. Bien, entonces habla del año del favor de Yahweh.

Malquisedec es sustituido incluso por el santísimo nombre de los Elohim de Israel. Y dice Yahweh, específicamente dice Yahweh. Aún más notablemente se dice que Malquisedec expía los pecados de los justos y ejecuta juicio sobre los malvados.

Sólo fe y gracia, ¿verdad? No según ellos. Acciones generalmente asociadas con Elohim mismo. Por el poder de Malquisedec, un dominio en la tierra pasará del adversario aquí llamado Belial a los justos hijos de la luz.

Los hijos de la justicia. Hijos de Sedón. Entonces tenemos la visitación que se conserva.

Entonces la promesa de que Leví siempre tendría a alguien o que Aarón tendría a alguien en el sacerdocio. Esa promesa se cumple. Pero el hecho de que fueran levitas no significa que serían sacerdotes en el orden levítico.

También serán preservados por orden de Malquisedec, el rey justo. Y aquí dice específicamente que son los hijos de la luz. Este último grupo constituye aquellos que están predestinados a pertenecer al partido de Malquisedec, la congregación de los hijos de justicia.

Estas personas prestan atención al mensaje de la segunda figura descrita en este escrito como el mensajero. Se concibe que el mensajero también designado ungido del espíritu en hebreo Mashíaj viene con un mensaje de Elohim. Un mensaje que explica el curso de la historia.

Esa es una declaración de cuándo vendrá el fin y una enseñanza sobre la verdad de Elohim. Finalmente, en COL.2, la figura de Malquisedec, el salvador celestial de los predestinados a pertenecerle. Dice que la interpretación es la que aplica y hablando de Deuteronomio 15.2. Es que se aplica a los últimos días y concierne a los cautivos.

Así como dijo Isaías proclamar el jubileo a los cautivos. En Isaías 61,1 . Así como y de la herencia de Malquisedec para Malquisedec quien les devolverá lo que por derecho les correspondía. Les proclamará el jubileo, liberándolos así de la deuda de todos sus pecados.

Esto nos muestra que el jubileo bíblico del que leemos, él ya estará aquí durante ese tiempo. Proclamará este decreto en la primera semana del período de jubileo que sigue a nueve períodos de jubileo. Entonces el día de la expiación caerá después del período del décimo jubileo.

Cuando expiará por los hijos de la vida y por el pueblo que está predestinado al orden de Malquisedec. Ahora vemos que Leví sería levantado para asumir el cargo durante un tiempo de agitación. Correcto.

Eso es lo que dicen los Rollos del Mar Muerto. Eso es lo que se señala allí. Entonces, la revelación de que Leví fue incorporado al sacerdocio había ocurrido mucho antes del Éxodo.

Mucho antes del Éxodo. Ya tenían a Leví ungido, por lo tanto su simiente sería ungida más tarde. Con esa práctica habitual.

Este es un plan secular, por así decirlo. ¿Bueno? Entonces, esto con Levi no surgió de la nada en un momento de agitación. Estaba predestinado.

Bueno. Ahora que hemos expuesto algunos hechos históricos, pasemos al PowerPoint. El tan esperado PowerPoint, por cierto.

Algunas personas decían, oye, es hora de dejar de hablar de eso y simplemente hacerlo, Timmy. Está bien. Entonces, ¿no es esta una hermosa imagen? Me gustaría pensar que vamos a estar presentes.

Durante este restablecimiento. Ese es nuestro objetivo, ser parte del sacerdocio. Primeras raíces.

¿Correcto? ¿Es eso lo que quieres que se produzca? ¿Tú y tu esposa? Aleluya. Todos en la sala quieren estar allí, ¿verdad? Veamos cómo hacerlo. Y como mencioné, ustedes no pueden ser las primeras raíces.

Si cree en esa doctrina, que el libro de la ley y el libro del pacto están separados. Y vamos a ver eso cuando estudiemos el hebreo. Ahora he hablado con algunos profesores destacados que no están seguros de qué se trata la Maquiseti.

Pero poco a poco les hablo y empiezan a decir, ¿sabes qué? Es necesario abordar esta cuestión. Yo seré el primero. Seré de quien la gente hable mal.

No me importa. Porque hay muchos hermanos y hermanas que creen en esta doctrina, que el libro de la ley y el libro del pacto están separados. Pero lo que vamos a hacer hoy es producir información bíblica, escritural, arqueológica y también lingüística.

Eso no es posible de ninguna manera o forma. Entonces los puntos de estudio. Vamos a comenzar a explorar el Maquisetic.

La historia de los escritos de Moshé ya la hemos repasado. Sabemos que había un rollo. Entonces eso es problemático en la doctrina de que el libro de la ley y el libro del pacto están separados.

Eso lo hace problemático allí. Luego vamos a echar un vistazo a los escritos encontrados en los Rollos del Mar Muerto. Ya lo hemos hecho.

Vamos a mirar el estudio de trabajo hebreo sobre los libros de la ley y el pacto. Esta es la carne. Escritura sobre los libros de la ley y el pacto.

Vamos a hacer nuestro estudio de trabajo sobre los libros de la ley y el pacto. Lo que significan en hebreo. Luego veremos las Escrituras sobre eso también.

Los versículos del Nuevo Testamento lo sacan de contexto donde apoyan este libro de la ley, libro de la teoría del pacto. El objetivo general y el punto del estudio mostrarán que la doctrina de que el libro de la ley y el libro del pacto están separados solo se basa en palabras en inglés. Todo el mundo sólo se basa en palabras en inglés.

Lo último que recuerdo es que las Escrituras fueron escritas por hombres hebreos. No los eruditos ingleses. Así que el estudio del trabajo en hebreo es el número uno.

Vamos a ir al libro de la ley. Y primero, antes de hacer eso, vamos a 2 Crónicas. Recuerde, porque ahí es donde están todos estos tipos.

Vamos a ir a 2 Crónicas capítulos 34 y 35. Y lo haremos. Vamos a ver la información bíblica sobre este tema.

En el capítulo 34 de Crónicas. Comenzando en el versículo 14. Permítanme preparar el escenario aquí.

Están reconstruyendo la ciudad. En este capítulo. Ahora bien, ¿cuál va a ser nuestro trabajo, todos? Siempre que venga el Mesías y nos lleve a la tierra.

¿Vamos a comenzar la construcción de Sucot? ¿De la Sucá? Comienza con piedras, ¿verdad? Pedro nos dice que somos piedras vivas. ¿Bien? Nosotros somos los que vamos a comenzar a reconstruir los muros de Yerushalayim. Y luego la nueva Yerushalayim al final de ese período descenderá de los Shemayim.

Y será establecido para siempre en el reino de Yahweh. Aleluya. Esta es una imagen de eso, todos.

Salieron nuevamente de la esclavitud. Y encuentran algo de inmediato. Comenzando en el versículo 14.

Y cuando sacaron el dinero que era traído a la casa de Yahweh. Hilcías. El cura.

Encontré el libro de la Torá. Ahí es donde mucha gente está diciendo el libro de la ley. De Yahweh dado por Mojahed.

Entonces Hilcías respondió y dijo al escriba Safán. He encontrado el libro de la ley. He encontrado el libro de la Torá.

En la casa de Elohim. Aquí es donde siempre encontrarás el libro de la Torá. Está en la casa de Elohim.

Este libro apoya cada regla del pacto. En la casa de Elohim. Si sacas parte de eso.

Sin su permiso. ¿Adivina qué? No eres apto para reinar en el reino. Por eso dice en el pan.

Una vez que pongas tus manos en el arado del evangelio. Si miras atrás. No eres apto para el reino.

Si estás arando. Alguien está detrás de ti plantando semillas. Y entonces alguien viene detrás y está regando.

Y luego Yahweh viene detrás aquí. Recogiendo toda la fruta. Él está cosechando.

¿Bien? Así es como lo haces. He encontrado el libro de la Torá. El libro de la ley.

En la casa de Yahvé. Y Hilcías, quien le dio el libro a Safán. ¿Entienden ustedes lo que pasó aquí? Un sacerdote.

Yahshua es un sacerdote. ¿Correcto? El sacerdote encuentra el libro. Y se lo entrega al escriba.

¿Cuál es el trabajo de un escriba? Para transmitir los escritos. Asegúrese de que sean 100% precisos. Antes de ser transmitido.

¿Correcto? Entonces aquí vemos que se encontró el libro. Y aquí se le llama el libro de la ley. ¿Está bien? Ahora.

Continuamos en el versículo 26. Y el soberano de Yahudáh. ¿Quién os envió a consultar a Jehová, decidle esto?

Así dijo Yahweh, Elohim de Israel, cuyas palabras habéis oído. Porque tu corazón era tierno. Y te humillaste delante de Elohim.

Y oísteis sus palabras contra este lugar. Y contra sus habitantes. Y te humillaste ante mí.

Y rasgaste tus vestiduras. ¿Qué? ¿Qué significa rasgar las vestiduras para un hombre hebreo? Me arrepiento en tu presencia. Este es un grupo de personas que se arrepintieron.

Encontré la palabra. El libro de la ley. Y lo puso en su corazón.

Y se negó a estar con la gente de la tierra. Que no iban a obedecerle. Y rasgaste tus vestiduras y fuiste delante de mí.

Yo también lo he oído, declara Yahweh. Mira, te estoy reuniendo con tus padres. Y serás recogido en paz en tu tumba.

Para que vuestros ojos no vean todo el mal que traigo. Sobre este lugar y sus habitantes. Entonces le trajeron esa palabra al soberano.

Y el soberano envió y reunió a todos los ancianos de Yahudah y Yerushalayim. Así que llevemos todo a la base aquí. Encuentran el libro de la ley.

El sacerdote entrega el libro de la ley al escriba. ¿Quién es el que luego presenta todas estas cosas al rey? Entonces ¿qué va a hacer el rey con ello? Necesitamos entender algo aquí.

Estamos viendo el mismo pergamino. Un poco de información histórica aquí. Este libro fue escrito mucho antes del siglo II a.C.

¿Qué rollo le estaban entregando? Era un pergamino enorme. No se separó hasta siglos después. Trajeron el libro de la ley.

El libro del pacto. El libro de Moshé. Al rey.

Y el rey, nos lo va a mostrar, se lo lleva al pueblo. Vaya al libro de Apocalipsis ahora. Y los libros estaban abiertos.

No, y el pergamino estaba abierto. Y el libro de la vida. Este pacto tiene algo que ver.

Este libro tiene algo que ver con que estemos escritos en el libro de la vida al final de los tiempos. Es por eso que estos tipos hablaban del fin de la era y no cesaban los pergaminos. Tiene algo que ver con todos nosotros en el fin de los tiempos.

Al final del reinado milenarío. Bueno. Versículo 30.

Es donde recogemos este libro que le entrega el sacerdote al escriba. Este es un pergamino enorme para todos. Salió de las manos del sacerdote.

Fue al escribano. Y ahora será entregado al rey. Pero mira cómo lo llama el rey.

Y el rey subió a la casa de Jehová. Con todos los hombres de Yahudáh y los habitantes de Jerusalén. Y los sacerdotes y los levitas.

Y toda la gente, tanto grande como pequeña. Y leyó en presencia de ellos todas las palabras del libro del pacto. El mismo rollo.

Voy a vencer a este. Está bien. A este le vamos a ganar en todos.

Según las escrituras. El sacerdote encontró el pergamino. Se lo entregó al escriba.

Y el escriba ahora se lo presenta al rey. Y el rey lo llama. No el libro de la ley como se llamaba originalmente.

Pero él se refiere a él como el libro del pacto. Y ya lo sé. Los argumentos que esgrimen.

Para tratar de explicar esto. Pero te lo voy a decir. Estoy 100 % en contra de esas falsas acusaciones.

Mi rey va a leer estas palabras en mis oídos. En tu audiencia. Y no puedo esperar a escuchar estas palabras saliendo de la boca de mi rey.

Mi sumo sacerdote. Sólo quiero que me nombren para un puesto. Para que podamos ofrecer estos sacrificios vivos a Elohim.

Ahí es donde queremos estar. Bueno. Ahora.

Leamos 35 versículo 1. Y Josías. Cuál es el rey en ese momento. Era un rey joven.

Antes de que pasen por alto a Yahweh. Y sacrificaron la Pascua. El día 14 del primer mes.

Ahora. Saltemos aquí al capítulo 35. Comenzando en el versículo 10.

Y observen a qué se refiere este mismo rollo. Y el servicio estaba preparado. Y los sacerdotes permanecieron en sus lugares.

Y los levitas en sus divisiones. Según el mandato del soberano. Y sacrificaron la Pascua.

Y los sacerdotes esparcieron las manos. Mientras que los levitas eran flacos. Y retiraron los holocaustos.

Para dárselos a las divisiones de los padres. Casas de los laicos. La gente común.

Ahora mira esto. Para traer a Yahweh. Como está escrito en el libro de Moshé.

Y lo mismo con el ganado. Todos. La escritura dice.

Ese el libro de la ley. Es el libro del pacto. Y es el libro de Moisés.

Acabamos de presenciar. Un sacerdote saca el rollo de la casa. Fuera del templo.

Tráelo y preséntalo a un sacerdote. Y luego el sacerdote se lo presentó al rey. Y ahora se hace referencia a ello.

No sólo como libro de la ley. Y el libro del pacto. Pero el libro de Moshé.

Justo ahí. Si tratamos de explicar eso. Para apoyar nuestra propia doctrina.

Sólo de palabras en inglés. No estamos siendo honestos. No buscamos la verdad.

Y es incluso cuestionable en ese momento. Si puedes formar parte de los primeros grupos. Padre, ayúdanos.

Y ya verás. Verás. Voy a conectar esto con nuestra montaña.

Quiero conectar esto con el rey. Todos. Esto es importante.

Mira lo que pasa aquí abajo. En el versículo 14. Y después se prepararon.

Disculpe. Versículo 13. Entonces asaron la Pascua al fuego.

Según el movimiento de derecha. El juicio. Y ellos fueron el centro de nuestras ofertas.

En macetas. Y en calderos. Y en tazones.

Y los trajo férreos. A todos los laicos. ¿Ves esto? dijo Yahshua.

No volveré a beber de esa copa. Hasta que llueva. Esto nos lo muestra.

Ese el monte. Él dijo. Bueno.

Va a ser parte de la Pascua. Con nosotros. Al final.

Según lo escrito. En el libro de la ley. También conocido como el libro del pacto.

También conocido como el libro de Moshé. Justo ahí. Está bien.

Ahora sólo tengo una hora y 17 minutos. Para hacer esto. Hay muchos otros versículos a los que podríamos recurrir.

Pero voy a salvarlos. Sé que voy a tener muchas preguntas. Y comentarios.

Así que sigamos adelante por ahora. Está bien. Aquí es donde.

Confirmación del idioma. Es lo más crítico. Está bien.

Libro de la ley. Vamos a hacer un estudio de palabras hebreas. Sobre la palabra libro.

y la ley. Libro del Strong en hebreo, número 561 2 Más Seguro, y significa escrito o documento en el Strong. En el antiguo léxico hebreo de la Biblia, es el número 250 0 EF1 , y la palabra concreta allí es rollo.

Entonces, ¿qué acabamos de leer en la historia sobre ese libro? Que era un gran pergamino, ¿verdad? Ahí está nuestra confirmación de eso. Es una escritura completa en un pergamino completo. Bien, es Pecado, Yod, Dolor, Resh, Dolor.

Más seguro, ahí mismo. Entonces esto tiene algo que ver con la espina, que puede significar proteger. ¿Recuerdas que ponían cabezas de espinas alrededor de los rebaños para evitar que los lobos se metieran en ellos, verdad? Y eso fue también lo que fue puesto sobre la cabeza de nuestro Redentor.

Es una señal de protección. Está la Yod, el brazo extendido, que significa adorar, tener algo que ver con la adoración. El Dolor es la imagen de una boca que tiene algo que ver con decir una palabra, consumir, cosas así.

Luego tenemos el Resh, que significa la cabeza del cuerpo, o aquello que tiene la cima. Tu mano está en la parte superior de tu cuerpo, espero. Si no, tenemos serios problemas.

El significado de estas antiguas hiperbólicas hebreas, y recuerden que esta es una palabra para libro, su doctrina solo se basó en palabras en inglés. Si intentas construir esa doctrina sobre lo que

estamos viendo en el hebreo antiguo, ahora mismo se desmorona. Se desmorona inmediatamente.

En realidad es un gran pergamino. Y el significado de las antiguas letras hebreas significa protección transmitida por la boca de la cabeza desde el principio. Tiene algo que ver con la revelación.

El Hay es la última letra, puede significar que es un hombrecito con el brazo levantado. Tiene que ver con elogios, frases tan abstractas. Pero tiene que ver con recibir algo, ofrecerle algo o recibir la revelación.

Entonces, revelar, puede significar. Entonces Ley, es el número hebreo de Strong 845 1 , Torá. Y significa precepto o estatua, el Pentateuco.

Ahora vemos eso de nuevo. Ahora, todo mi problema, principalmente, es que la gente no sabe la diferencia entre la palabra hebrea Torá y Torá. Y lo que vamos a ver es algo muy significativo en el estudio de esas dos diferencias de estas letras.

Estas letras en forma singular y plural. Entonces tenemos que la Torá, en el léxico hebreo antiguo, es el número 1227HI. Y está la palabra concreta, es una enseñanza.

Entonces, es un pergamino que contenía las enseñanzas. La dirección que uno debe tomar en la vida. Así es como debemos conducir nuestro caminar, según lo que está escrito en el rollo.

El significado de tenemos la parte superior, pared, resh, oye. Esto es, por supuesto, una marca, un signo o un sello. Y es también donde Yahshua fue clavado.

Él era la Torá. Luego tenemos la pared, que significa asegurar, sujetar. Es como una estaca o un clavo.

Que le atravesó los brazos y los pies. Luego tenemos la cabeza, una vez más. Y tenemos el heno, una vez más.

Y esto significa, recuerda que el heno también puede significar aliento, o respirar. Este significado, en esta palabra, significa la marca y el signo que asegura el primer aliento. La respiración como vida.

La respiración como vida, correcto. Ahora, aquí es donde eso se está debilitando. Aquí está el versículo de 2 Crónicas 34 , 15 que acabamos de leer.

Esto es lo que dice, lo que los antiguos jeroglíficos pusieron ahí. Entonces Hilcías respondió y dijo a Zafón el escriba: Ahora, la palabra libro va a permanecer verdadera, esa definición en cada uno de estos versículos. Ahora bien, ya conocemos la definición de libro, ¿verdad? Es un pergamino.

Ahora, vamos a echar un vistazo al libro del pacto del que acabamos de leer en esos versículos. Pacto es el número hebreo de Strong 128 5 , Beirut. También encontrará que esta palabra se usa varias veces en torno a la circuncisión.

El pacto, la circuncisión. Bueno, y viene de 1262 en el sentido de cortar un compacto que se hace pasando entre trozos de carne. Esa es la definición abstracta que sale.

Sí, uno de los hermanos en la sala conoce muy bien acerca de este pacto. La circuncisión a una edad temprana probablemente sea rentable. Pero eso simplemente me muestra cuán sinceros son el hermano Ben y su esposa acerca de este convenio.

¿Y sabes qué? Si más hombres que dicen amar a Yahweh fueran tan sinceros, no estaríamos pasando por esta enseñanza ahora mismo. En hebreo el número 126 2 es su raíz, bara, alimentar, seleccionar, aclarar. Entonces, este pacto tiene algo que ver con alimentarnos como a Sus ovejas.

Somos seleccionados como primicias y eso nos dejará claros para entrar en el reinado milenial. En el léxico hebreo antiguo, aquí está Beirut. Número 140 3 HN4 en el léxico hebreo antiguo.

Beth, Resh. Fíjate en todo, creo que incluso en el próximo. No, tal vez no.

Pero observen aquí en el Libro de la Ley, el Libro del Pacto, ambos tienen la Resh en él. Y el Tog existe en él. Está tratando de mostrarnos algo aquí, a todos.

Ahora, un pacto. Un pacto se instituye mediante el sacrificio de un animal elegido, que es cortado en dos, y las partes del pacto pasan a través de los pedazos. Si una de las partes no cumple lo acordado en el pacto, la otra puede hacer lo mismo con la suya.

Puedes ver esto en Génesis 15:10-17 y Jeremías 34:18-20 . Yahweh caminó entre esos pedazos con Abraham. Esto no se puede romper.

Es un pacto hecho. Por eso comenzaron a educar a Levi y lo presentaron como diezmo. Por eso Jehová no contó a Leví con el resto de la tribu, porque le habían sido devotos.

¿Entiendes que abandonaron su herencia? Eso es lo que estaban haciendo los padres, lo que vemos en el Libro de los Rollos del Mar Muerto. Estaban ofreciendo uno de sus descendientes al rey como diezmo, para que pudiera cubrirlos temporalmente y no recibir parte de la herencia. Esto ya lo sabían todos.

Por eso el rito levítico no puede ser el mismo que el rito Malki. Hicieron una gran cosa cuando ofrecieron a ese hijo como diezmo para que fuera instruido en el sacerdocio. Era una ofrenda al Altísimo.

Así que aquí está el significado. Tenemos enterrado el Bet Resh Yotam. Entonces esto tiene algo que ver con el plano de la casa o de la tienda.

El Resh, la cabeza del cuerpo, primero, arriba, comienzo. Yotam, una vez más, tiene algo que ver con la adoración, un brazo extendido. Y luego el Tal, la marca del signo, también puede significar monumento en hebreo.

Entonces, el significado de este Libro del Pacto es lo que veremos a continuación. Pero el significado de la palabra sepultado significa el plano de la tienda, primero, adoración, monumento. Ahora los tomaremos y los pondremos en el contexto de las Escrituras de donde fueron tomadas.

Aquí está 2 Crónicas 34-30 donde habla del Libro del Pacto. Esto es lo que en realidad habría estado diciendo en hebreo antiguo. Y el soberano subió a la casa de Yahweh con todos los hombres de Yahudah y los habitantes de Yerushalayim.

Y leyó en presencia de ellos todas las palabras del rollo de protección transmitido por la boca del jefe desde el principio, revelando el plano de la tienda dado por primera vez en el culto como monumento, que se había encontrado en la casa de Yahweh. ¿Entiendes que el Libro de la Ley y el Libro del Pacto siempre se encontrarán, según estos versículos, en la casa de Yahweh? ¿Sacas uno de esos y adivinas lo que acabas de hacer? Os descalificasteis como el primer grupo de la casa de Jehová. Esto fue presentado al rey.

Y será presentado nuevamente al rey. ¿Por quién? Los sacerdotes y los escribas. ¿Quiénes son los sacerdotes y los escribas? Los que entran en la orden de Malkitzedec.

Ahora somos un reino y una nación de reyes y sacerdotes, ¿verdad? Se lo vamos a presentar. Entendemos tu pacto. Entendemos el Libro de la Ley.

Y entendemos que necesitábamos arrepentirnos. Ahora vamos hacia ustedes y estamos listos para ser cosechados como un primer grupo. Ahora vamos a cubrir el Libro de Moisés.

Se habla de ello en los mismos capítulos. Moisés se siente atraído hacia ti en el número 487 2 . Y significa sacar del agua.

¿De dónde salió Moisés? Fue puesto en una pequeña arca. Espera un minuto. ¿Moisés estaba en un arca? ¿No tenemos un arca del pacto? Entonces aquí tenemos a un niño preservado por lo que estaba... O él estaba en el arca.

Y fue sacado del agua. ¿Correcto? Así que aquí lo tenemos. es decir rescatado.

Esto tiene algo que ver con ser rescatado. Ese es el significado del nombre de Moisés. Su nombre es Mim Shimon Adonai.

Y ahí está de nuevo. Esto también puede significar mirar o contemplar algo. El heno.

Mim Shimon Adonai significa revelación sangrienta para la vista. Y dentro de ti. Así que esto es lo que acabamos de leer en 2 Crónicas 35 .

Acabamos de leer que también se hizo referencia a... A ese rollo se le llamó el libro de Moisés. ¿Correcto? Lo que en realidad estaba diciendo el hombre que escribió esto fue... Y quitaron los holocaustos para darlos a las divisiones de las casas paternas de los cojos... Para traer a Yahweh como está escrito en el Pergamino de protección transmitido por la boca del jefe desde el principio. Revelación.

La revelación sangrienta para la vista. Allí, allí mismo en el nombre de Moisés... está la revelación de la protección que les iba a llegar en el futuro. Algo que contemplarían.

Y fue la revelación sangrienta. Cuando Yahshua estaba en el escenario, les fue revelado que este pacto de sangre había sido restablecido. Aleluya.

Y lo mismo con el ganado. Entonces aquí vemos en esos tres versículos que es el mismo rollo que tiene el mismo significado. Y el libro de la ley, el libro del pacto y el libro de Moisés es lo único que cambia en la definición.

Pero se suma a lo que se estaba escribiendo. Esta revelación sangrienta es la del Mesías. Eso sería arrojado en el orden de los Malkitzedek.

Una vez más nos muestra por qué esos hombres, Jacob e Isaac, estaban levantando a Leví para hacer lo que estaba a punto de hacer por nosotros. Por eso era una ofrenda, un diezmo. Ahora debemos entender la diferencia entre Torá y Torat.

Torat es plural, la forma plural de Torá. Ahora bien, si miramos esto correctamente, esto básicamente habla por sí solo. Y esta es una conversación que tuvo lugar entre Jeff Benner y yo.

Estuvimos enviando correos electrónicos sobre esto de un lado a otro. Y dije, sí, conozco los tiempos plurales, etc. Pero ¿cuál hubiera sido exactamente la diferencia entre la Torat y la Torá? Como en Génesis 26-5 , la palabra estatuas es en realidad leyes.

Ahora recuerde, ellos están construyendo esta doctrina sobre estos versículos. Entonces él ve estatuas allí, pero yo veo leyes. Cuando hago la investigación.

La palabra estatuas es en realidad leyes. Si recuerdas 2708 y Torat 8451. Porque si miras eso en las Escrituras, no se ha traducido correctamente.

Que obedeció sus mandamientos, estatutos, juicios y Torat. La forma plural de Torá. Entonces, incluso en los días de Abraham, se agregaron Torat a la Torá.

Parece como si las leyes y la Torá se usaran en plural femenino. Recuerden, soy yo hablando con Jeff Benner. En cualquier caso, veo que había otro Torat en las leyes.

Signo de interrogación. Estoy diciendo, ¿ves lo que yo veo, Jeff? Algo así como una institución de Torat en continuo crecimiento en el pacto. Me vendrían bien sus opiniones sobre esto.

Porque cuando miro los significados pictográficos aquí, ese pensamiento es muy provocativo. Gracias por tu respuesta, Shalom. TW. Ahora mira lo que responde.

Shalom, Teddy. Creo que entiendo tu pregunta. La Torá se fue añadiendo continuamente desde Génesis hasta Deuteronomio.

¿Entiendes lo que debemos entender ahora? Debemos entender qué es la Torá y no la Torá. Hay una diferencia entre la instrucción que se dio originalmente en el pacto y las leyes que se dieron a medida que la familia creció. Y si no entiendes que para cuando llegues al Ladrillo o al Nuevo Testamento, vas a hacer un desastre con el pueblo de Yahweh.

Los vas a sacar de Su casa. Esto da miedo. Tengo seres queridos.

Los amo a todos ustedes. Y amo a todos los que van a ver esto. Pero te amo lo suficiente como para advertirte que si quitas algo que Yahweh nunca dijo, podríamos quitarle, y Él lo hizo.

Él sí permitió esto. Y es sólo la ordenación del sacerdocio levítico hasta que vino el Mesías. Eso es lo único que veremos que las Escrituras dicen que se puede eliminar de la Torá.

Es una Torá, no un pacto original. Pero sabían que vendría. Sabían que vendría, así que por revelación lo recibieron, y levantaron y diezmaron a uno de su simiente, Leví, para que pudiera ser un sacrificio expiatorio por nosotros.

¿No entendéis que renunciaron a una parte de su herencia cuando entregaron una de sus simientes? Dijo que den fruto, que den semilla. Sed fructíferos y multiplicaos. Y sabían que tenían que sacrificar algo para que esto sucediera.

Así que a lo largo de este tiempo se están dando nuevas enseñanzas, la Torá, pero todas las enseñanzas, la Torá en plural, cuando se combinan se identifican como semilla de la Torá. Gracias, Jeb. Ahora, con este concepto, podemos avanzar y explicar adecuadamente algunos de los versículos que están usando en el Ladrillo para decir que el Libro de la Ley y el Libro del Pacto están separados.

Sabemos que se estaba agregando Torá a la Torá, y sólo por el mandato de Yahweh, que viene a través de la Palabra del Rey, podemos alterar algo de eso. Ahora el argumento es que desde Éxodo capítulo 24 en adelante, hay muchas cosas que se pueden quitar, que es una de las cosas que dicen, pero esa fue una instrucción para el sacerdocio. Esa fue una instrucción para el pueblo que estaba cubierto por el sacerdocio.

Todo el mundo necesita volver a ponerse los tzitzits. Nos identifica como quiénes somos, cómo llegamos. Bueno.

Ahora podemos entender mejor lo que estaba pasando aquí. Siga conmigo estos versículos que usan en oposición a ser totalmente obediente a la Torá. Gálatas 3 , 21 al 24 es uno que usan muy comúnmente.

Pero ahora que sabemos que hay una diferencia entre la ley de la Torá y una Torá en la Torá, leamos esto. ¿Está entonces la Torá en contra de las promesas de Elohim? Que no sea así. Porque si se hubiera dado una ley, una Torá, algo añadido a la Torá, que fuera capaz de hacer vivo verdaderamente al tzadik, verdaderamente a la justicia, el tzadik, Malkitzedec, habría sido por la Torá, una Torá.

Eso es lo que está diciendo. Si pudiéramos haber instituido una Torá que pudiera haber producido vida, ya lo habríamos hecho. Eso es lo que está diciendo.

Él está diciendo que el sacerdocio levítico no puede darte el don de la vida. Te está llevando al don de la vida, que viene en el orden de Malkitzedec. Pero la Escritura ha encerrado a toda la humanidad bajo el pecado, para que la promesa de creer en Yahshua el Mesías, y quién era él, el Sumo Sacerdote, sea dada a los que creen.

Mira, eso le da una perspectiva un poco diferente a ese versículo. Pero antes de que llegara la creencia, estábamos protegidos por la Torá, bajo una Torá. Esto está hablando del sacerdocio levítico.

Habiendo sido encerrado por la creencia que estaba a punto de ser revelada. Espera un minuto. ¿Cuántas veces acabamos de ver en la enseñanza que el libro de la ley, el libro del pacto, el libro de Moisés son uno, que esta revelación vendría? En tres conjuntos diferentes de Escrituras, está la revelación que se manifiesta cuando vino el Mesías.

Nos fue revelado. Por lo tanto, la Torá, la Torá Levítica, se convirtió en nuestra traidora al Mesías, para ser declarada brillante, Zadik, por fe. La misma creencia de Abraham, que era un Malkitzedec.

Era sacerdote del Rey Altísimo. Mira, si entendemos la Torá versus la Torá, esto comienza a tener sentido. Otro conjunto de versículos que les encanta usar, y la razón por la que los recibo es que si entendemos los versículos que se escriben más adelante en el capítulo, entenderemos mejor de qué está hablando cuando comenzó esto en el versículo 17.

Ahora, por eso digo, la Torá, la Torá que vino 430 años después, no involucra el pacto previamente afirmado por Elohim en el Mesías. ¿Ves esto? La Torá que fue agregada, que vino 430 años después, la promesa fue dada a Abraham, y esta Torá que fue agregada, el sacerdocio levítico 430 años después, no puede anular, él está diciendo que la Torá no puede anular ninguno de los preceptos originales del pacto de la Torá. . Porque fue confirmado por Elohim en el Mesías, para anular la promesa.

Porque si la herencia es por Torá, ya no es por promesa, sino que Elohim se la dio a Abraham mediante promesa. ¿Por qué poner fin a la Torá Levítica? ¿Por qué acabar con la ley? La Torá que fue añadida, para eso vino. Fue añadido a causa de las transgresiones del pueblo.

No porque el pacto de Yahweh no pudiera mantenerse, sino porque fuimos desobedientes a Sus mandamientos, Él tuvo que darnos el orden Levítico hasta que Yahshua vino y dio el sacrificio de sangre pura. Fue añadido a causa de las transgresiones hasta que viniera la simiente a quien se hizo la promesa. Y fue ordenado por mensajeros en mano del mediador.

Ahora podemos ir a Hebreos, porque entendemos mejor la diferencia entre Torá y Torá. Ahora, estoy diciendo específicamente que Yahweh, a través del escritor del libro de Hebreos, nos dijo cuál Torá será eliminada cuando venga el Mesías. Y no tiene nada que ver con los Tzitzit, no tiene nada que ver con otros mandamientos que fueron dados al pueblo bajo el orden Levítico.

No tiene nada que ver con eso. Según la palabra, esto es lo único que fue removido, la única Torá que fue removida por el Mesías derramando Su sangre. Esto es lo que dice la palabra que fue quitada, y ya vemos que la palabra declara que el libro de la ley y el libro del pacto y el libro de Moisés son un solo rollo, una sola escritura, Hebreos 7 , 11-12 .

Verdaderamente la perfección del sacerdocio levítico, la Torá que fue añadida, porque bajo ella se entregó la Torá al pueblo. ¿Mira eso? Esto se refiere específicamente a la Torá que fue agregada debido a la transgresión del pueblo. Por eso se agregó.

¿Por qué todavía era necesario que se levantara otro sacerdote y esa es la palabra hebrea kum y significa resucitar, ser resucitado? ¿Por qué alguien tuvo que ser resucitado? Porque el sacerdocio primogénito fue contaminado. ¿Bien? Pero Yahshua fue tanto el primogénito de toda la creación como el primogénito de los muertos.

Entonces el sacerdocio primogénito, el orden de Malkitsedec, vuelve a entrar. La cobertura levítica ya no es necesaria. Fue una Torá añadida hasta que vino Yahshua.

Y se levantó según el orden de Malkitsedec, según el rey justo. El rey justo le ordenó que se levantara. Ordenó a Lázaro que se levantara.

Él nos estaba mostrando que iba a haber otra vida no bajo el orden Levítico y esa vida que se daría serían las primicias, los que creen en Él, ese sacerdocio. Y no contrario al orden de los suyos. Al cambiarse el sacerdocio necesariamente, se produce un cambio de la Torá.

Él simplemente, según la palabra de Yahweh, nos está diciendo qué Torá específica está siendo eliminada por la sangre. Y una vez más, ustedes que están enseñando que otra Torá fue quitada de la sangre, ustedes no son el Mesías, no son el rey y están enseñando falsedad. Sólo el orden levítico fue eliminado y el sacerdocio malquise toma lugar.

Y les guste o no, habrá hijos de Aarón en ese también. Los hijos de Sadoc, definitivamente son de Aarón. Necesariamente también se produce un cambio de Torá.

¿Qué cambio de Torá? Luego nos da estas palabras en Hebreos capítulo 9, 11-22, leamos eso. Ahora, según la palabra, en la palabra de esto es lo que la Torá fue cambiada en el pacto. ¿Bueno? Hebreos 9 , versículos 11-22 Pero habiendo llegado a ser el Mesías sumo sacerdote de las buenas cosas venideras que fue profetizado desde los Rollos del Mar Muerto hasta las Crónicas hasta el mayor y más perfecto no hecho de manos, es decir, no de esta creación, entró al lugar más alto de una vez por todas, no con la sangre Espera un momento.

Él nos está diciendo a todos cuál Torá se ha apartado del camino. No con sangre de machos cabríos y de becerros, sino con su propia sangre, habiendo obtenido redención eterna, por si la sangre de los toros y de los machos cabríos y las cenizas de la novilla rociadas contaminaron la sangre de los toros y de los machos cabríos y las cenizas de la novilla. Rociado sobre lo contaminado apartado para la limpieza de la carne. ¿Cuánto más la sangre del Mesías, que el espíritu eterno ofreciéndose como testigo de Elohim, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para servir a Elohim vivo?

Está diciendo que ya no se necesita la sangre de machos cabríos ni de toros. Y por eso es mediador del pacto renovado, para que los muertos, habiendo ocurrido para la redención de las transgresiones del primer pacto, también los que son llamados reciban la promesa. de la herencia eterna. Porque donde hay pacto, es necesario que se establezca la muerte del pactado para que sea firme un pacto sobre los muertos, ya que nunca es válido mientras vive el pactado. Por tanto, ni siquiera el primer pacto fue instituido sin sangre.

Porque cuando, según la Torá, Moshé había pronunciado cada orden a todo el pueblo. ¿Ves eso? Él está diciendo que cada palabra que Moshé había dicho sigue en pie. Pero la ofrenda de sangre de toros, bueyes y ovejas ya no es relativa a aquellos que creen en el Mesías. Esa es la única parte de la Torá que está siendo eliminada y que está presentando, tampoco es válido porque, según la Torá, Moshé había dicho cada orden a todo el pueblo.

Tomó la sangre de los becerros y de los machos cabríos con agua y lana escarlata e hisopo y roció el libro mismo y a todo el pueblo diciendo que esta es la sangre del pacto que Elohim os ordenó y de la misma manera roció sangre, roció con sangre, la tienda y todos los vasos del servicio y según la Torá, casi todo es limpiado con sangre. Y sin compartir sangre no hay perdón según el escritor de Hebreos. Lo único que se eliminó fue el sacerdocio provisional y el ofrecimiento de sacrificios de sangre.

Y podría agregar el reinado milenar, según la profecía de Ezequiel. En nuestro próximo clip abordaremos la profecía de Ezequiel.

Bien, entonces según la palabra lo único que se eliminó fue el orden bíblico y el ofrecimiento de sacrificios de sangre. No menciona nada más que otros maestros estén diciendo sobre lo que se escribió entre Éxodo 24 y demás. De todos modos, eso ni siquiera aparece en las Escrituras. El único Torot que se hace a un lado por el orden de Malquisedec es el ofrecimiento de los sacrificios y el orden levítico del sacerdocio. Simple y llanamente jeso es todo!

El libro de la ley es el pacto.

¡El libro de la ley es pacto! Acabamos de ver en las Escrituras que, y mediante el estudio del idioma, el libro de la ley también se conoce como el libro del pacto y el libro de Moisés. Tenemos evidencia histórica y arqueológica que dice exactamente lo mismo. Y una vez más, cualquiera que enseñe que no es el mismo libro... simplemente no es cierto.

Eso es lo que vamos a presentar en esta parte de la enseñanza. Vamos a abordar las indiferencias entre el orden cronológico y el uso de las profecías y el Ezequiel.

Sigamos adelante y oremos. “Padre, te adoramos, te alabamos y te agradecemos mucho por tu palabra de hoy. Te pedimos que, al comenzar a tener comunión en la mesa, unjas cada palabra mientras continuamos estando juntos en tu día. Te exaltamos. Te alabamos y te damos muchas gracias por todo lo que nos has dado y oramos esto en el precioso nombre de Yahshua nuestro Mesías. Aleluya”.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries  
P.O. Box 7  
Craigmont Idaho, 83523

[seekersofyahweh@outlook.com](mailto:seekersofyahweh@outlook.com)

208-553-8393.

Or they may be printed by visiting

[www.messengerstudies.com](http://www.messengerstudies.com)